

いずも産業未来博2023 11月18日(土) in 出雲ドーム

高校生海ごみ調査発表



今年の7月23日西浜海岸で、海洋ごみ問題に関連した海ごみ調査について、平田高校 JRC 部、出雲西高校インターアクトクラブ、大社高校 JRC 部と個人参加の社高生など3校合同で、拾ったごみの種類別調査や言語表記別国籍調査を行いました。この調査結果を出雲市環境政策課の原さんを中心に、インタビュー方式で3校の部長が発表しました。漂着ごみの調査をされている島根大学の辻本先生にも発表に参加してもらい、その取り組みの紹介をしていただきました。特設ステージで一人ずつマイクを手に、来場者にむかって堂々と落ち着いて発表していました。他の部員も発表に客席側から参加していました。

「レッツ！ムーブメント」

これからも、地域での清掃活動や環境保全活動に積極的に参加します。



ちょいスマ拾い箱

“ちょっとスマートな拾い箱”

出雲工業高校機械科生徒と3社共同 SDGs 環境グループなどで制作された箱。私達の活動している映像が流れます。キララ多岐の道の駅に設置される予定です。



令和5年台風13号災害義援金の募金活動



調査発表と並行して、環境ブースで1時間ほど募金活動をしました。当日は、小さな子供さんからお年寄りの方まで、たくさんの方々に募金していただきました。義援金は、日本赤十字社から被災地県に設置される義援金分配委員会を通じて、被災された方々に届けられます。